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2023 年（令和５年） ７月 ２０日 

第 2 学年主任 亀井 翔一 

明日から夏休み 
 明日から４１日間の夏休みになります。みなさんにとって、待ちに待った夏休みといったところでし

ょうか。いろいろな予定があることと思います。 

 学年集会でも池田先生や宮下先生からお話があった計画的に過ごすことや、学校の授業がストップし

ている夏休みだからこそできることに取り組んでください。 

みなさんにとって、夏休みが充実した時間になることを願っています。また、夏休み明けの８月３１日

（木）には全員が元気に笑顔で集まれることを楽しみにしています。そのときにはぜひ、夏休みの思い出

を聞かせてください。 

 

 

教育相談（三者面談）ありがとうございました 
 ７月１０日（月）から１４日（金）までの５日間に行われた教育相談（三者面談）が無事に終了しまし

た。保護者のみなさまには、面談に際してお忙しい中、予定を調整して頂きありがとうございました。 

面談では、ご家庭での様子や学校での様子を共有することができ、これからの生活についてお話するこ

とができたことと思います。限られた時間ではありましたが、有意義な時間を過ごすことができたと考

えています。 

 今後は１２月に教育相談が計画されていますが、少し期間が空いてしまいます。それまでに何かござ

いましたら、いつでも担任や学年職員までご相談ください。 

 今後とも宜しくお願いいたします。 

 

 

合唱コンクールの曲と指揮者・伴奏者が決定 

 １０月６日（金）に綾瀬市オーエンス文化会館で行われる「合唱コンクール」の各クラスの合唱曲と指

揮者・伴奏者が決定しましたのでお知らせします。 

 学年合唱 【夏の日の贈りもの】 指揮者：浅川希彩㉑ ・ 伴奏者：手島瑞菜㉔ 

２１組  【   明日へ   】 指揮者：内野沙映  ・ 伴奏者：瀬戸大輝 

２２組  【  時を超えて  】 指揮者：池野結香  ・ 伴奏者：冨田遥 

２３組  【   地球星歌   】 指揮者：佐々木夏凜 ・ 伴奏者：野村明花 

２４組  【   あなたへ   】 指揮者：庄司愛奈  ・ 伴奏者：山本唯馨 

 合唱コンクール当日、みなさんらしい素晴らしい歌声を響かせてくれることを楽しみにしています。 



薬物乱用防止教室 
７月３日（月）の５・６校時に薬物乱用防止教室を行いました。講師として「湘南ダルク・ケア・セン

ター」の施設長である栗栖次郎さんと Kさん（過去に薬物乱用を経験した方）のお二人に講演をしていた

だきました。 

薬物乱用が与える影響についてのお話だけではなく、薬物乱用への誘いがあったときの断り方や逃げ

方などを詳しくレクチャーしていただきました。生徒達はとても興味深く講演を聴き、薬物乱用の恐ろ

しさだけではなく、実践的な断り方を知ることで自分の身体を守るためにはどうしたらよいかを考える

貴重な時間となりました。 

質疑応答の時間でも、多くの人たちが質問をしており、一つ一つに丁寧に回答して頂きました。また、

時間の関係で質問できなかった生徒は講師の方々のご厚意で、直接控え室での質疑応答をしてもらうこ

とができました。 

 これから夏休みに入り、生徒達にはいろいろな誘いの手が伸びてくることがあるかもしれません。学

校が休業期間中だからこそ、この薬物乱用防止教室で学んだことをきっかけにして日頃から自衛のため

の方法を考え、もしもの時には実践して自分の身を守ってほしいと思います。 

 

 

施設長の栗栖さんと K さん            講演を聞く様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問をしている様子               お礼の言葉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「平和学習」の学年発表会 
 秋葉台中学校の総合的な学習の時間は、「生き方」・「ふれあい」・「平和」が３本柱として構成されてい

ます。今回は、その柱の１つで「平和」についての学年発表会を７月１４日（金）の４校時に行いました。 

学年発表会の前に実施した総合的な学習の時間では、クラス内で発表会をしました。その発表会を受け

て、クラス代表者を２人ずつ選出し、合計８人が学年発表会で発表をするという流れのものです。 

 クラス内発表の時は、各クラスを回りながらいろいろな人の発表を見させてもらいました。みなさん

なりの視点から「平和」について考え、調べ、まとめたものを発表している姿はとても素晴らしく、誰が

クラス代表になっても良いのではないかと思うくらいの発表でした。 

 学年発表会では、スライドを駆使して代表生徒達がプレゼンテーションを行いました。実際にあった

出来事に基づいて、自分なりの考えを交え、発表をしていました。どの発表も「平和」について自分なり

に捉えるところからはじまり、深く考えることができており、発表を聞いていた生徒達も興味深そうな

表情をしていました。世界に目を向けると未だに「平和」ではない状況（戦争も含みます）の国や地域が

存在します。「平和」とは何か･･･それを考えることが「平和」につながるための第１歩であり、きっかけ

になります。これからも「平和」について、みんなで考えていきましょう。 

 

 

原爆の子の像について      原爆について          戦争中の障がい者支援について 

 

 

 

 

 

 

 

長崎平和公園について      非核三原則について       ホロコーストについて 

 

 

 

 

 

 

 

日中戦争について        戦争をする人の心理について 

 

 

 

 



「平和学習」のクラス内発表会の様子 
 学年発表前の活動として、クラス内発表を行いました。同じ時間帯で全クラスがクラス内発表を行っ

たため、全員の発表を見ることはできませんでしたが、各クラスを見て回ると、ひとり一人よく考え、調

べ、まとめることができていました。平和について、深く考えることができていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休み前の学年集会 
 本日７月２０日（木）の３校時、学年集会がありました。集会は、各クラスの評議委員が中心となって

進めました。 

 各クラスの良いところや課題点について、スライドを使ってプレゼンテーションしながら発表しまし

た。どのクラスも評議委員が状況をしっかりと把握していて、的確に伝えていました。自分のクラスの発

表をされると各クラスがザワザワしていましたが、リアクションからもクラスの状況は各自が理解して

いたようです。夏休み明けからは、課題を意識して克服できるように取り組めるといいですね。クラスの

取り組みは、ひとり一人の意識と協力する姿勢で変わりますよ！ 

 

１組の発表            ２組の発表          ３組の発表 

 

 

 

 

 

 

 

４組の発表                       池田先生のお話        池田先生からのエール 

 

 

 

 

 

 


